

Jahresbericht des Fördervereins 2016

Der Förderverein des LGL wurde 1988 gegründet und ist seit 2000 ein eingetragener gemeinnütziger Verein. Die Aufgabe des Vereins ist seit seiner Gründung verschiedenste Projekte und Anschaffungen der Schule für die der Schulträger keine Finanzmittel zur Verfügung stellt und die zum Wohle der Schüler sind zu unterstützen. Der Verein hat aktuell 620 Mitglieder (Stand 01. Dezember 2016).

In den vergangenen 25 Jahren konnten mehr als 250.000 Euro in Schulprojekte investiert werden. Dieses wurde durch Mitgliedsbeiträge, Einnahmen aus dem Betrieb einer Photovoltaikanlage und durch großzügige Spenden ermöglicht.

Im zurückliegenden Jahr 2016 wurden wieder vielfältige Projekte unterstützt. Seit vielen Jahren werden Anschaffungen von Büchern für die Schülerbibliothek/Mediothek und von Musikinstrumenten für das Schulorchester und die vielfältigen Musikförderprogramme getätigt. Im Weiteren wurden im Jahr 2016 weitere Bilderrahmen zur Ausschmückung der Schule und Präsentation von Schülerbildern und Podeste für die Ausstellung von Kunstobjekten vom Förderverein bezahlt. Eine Deutschlesung und Theateraufführungen konnten ebenfalls am LGL ermöglicht werden. Für die Oberstufenschüler wurde wieder das jährlich angebotene Rhetorikseminar und der GEVA-Test, der den Schülern Ihre beruflichen Neigungen und mögliche Entwicklungsmöglichkeiten in Ausbildung und Studium aufzeigen soll, unterstützt. Ebenso finanziert wurden Schülerfahrten zu Veranstaltungen und Auszeichnungen. Ein weiterer Schwerpunkt waren Anschaffungen für den Bereich MINT (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik). Dabei wurde auch das 1:1 Programm des Landkreises genutzt bei dem der Kreis ein vom Förderverein gefördertes Projekt im Verhältnis 1:1 aufstockt.

Neben diesen Aufgaben hat der Förderverein im zurückliegenden Jahr auch wieder die Bewirtung der ehemaligen Schüler zum alljährlichen Ehemaligentreffen übernommen. Auch hat der Förderverein aktiv an der Organisation des diesjährigen Schulfestes mitgewirkt und die Bewirtung der Sextaner-Einschulung im Wesentlichen organisiert.

Im November 2016 wurde im Rahmen der jährlichen Mitgliederversammlung der Vorstand neu gewählt. Der bisherige Schriftführer Herbert Lurg stellte sich nach 18 Jahren Vorstandsarbeit nicht wieder zur Wahl. Für seine tatkräftige Vorstandsarbeit sei ihm an dieser Stelle nochmals gedankt.

Der 1. Vorsitzende Frank Tampe, der 2. Vorsitzende Dr. Carlo Wittler und der Kassenwart Holm Knorrn wurden wieder gewählt. Neu in den Vorstand gewählt wurde als Schriftführerin Frau Kirstin Meiners. Als Kassenprüfer wurden Frau Ute Haas-Zanlonghi und Andreas Nalbach gewählt. Den Neugewählten wünschen wir viel Erfolg bei ihren Aufgaben.

Anträge für Finanzierungsprojekte des Fördervereins können sowohl von Eltern, Lehrern oder Schülern gestellt werden. Über die Anträge wird dann in den mehrmals im Jahr statt findenden Vorstandssitzungen diskutiert und über deren Ausführung abgestimmt. Voraussetzung für die Realisierung ist in jedem Fall, dass die Mittel so eingesetzt werden, dass sie der Schulgemeinschaft zu Gute kommen.